



Informe de Comisión Oficial

Para la justificación de viáticos y pasajes.

Dirección Estatal o de
Plaza: Saltillo, Coahuila

Fecha Informe: 19/11/2019

Nombre: Maria del Carmen Gafete:6975
Rangel Mejia

No. De Viaje: 1949

Periodo del viaje: 12 al 15 de
noviembre de 2019. Destino: CDMX

Acciones realizadas:

Visita a representaciones de Monclova, Ciudad Acuña, Piedras Negras y Sabinas, Gestionar el alta del Impuesto Sobre Nómina de la representación Monclova, Ciudad Acuña, Piedras Negras, promover el BUEN FIN, para lo cual nos reunimos con los líderes sindicales de la CTM en las Representaciones de Monclova Ciudad Acuña y Piedras Negras.

Reunión con empresarios agremiados a CANACINTRA en Monclova y Ciudad Acuña, Reunión con empresarios de Canaco en Ciudad Acuña.

Entrevistas a Medios de comunicación para la promoción del BUEN FIN, en Monclova, Piedras Negras y Ciudad Acuña.

Resultados:

Se Llevó a cabo la reunión con miembros del Sindicato de la Industria Minera de la sección 288, Reunión con los empresarios de CANACINTRA Monclova, fungió como anfitriona la Directora Norma Alicia Cruz Sanchez, se asistió a programa en vivo en canal 4 de Monclova en el noticiero del Lic. Carlos Alberto Rosas difundiendo los beneficios del BUEN FIN, se llevó a cabo reunión con los líderes Sindicales de la CTM con la asistencia de su Secretario General en Monclova Carlos Mata López, se promovieron los beneficios del crédito y las ventajas de la disminución de tasa durante el BUEN FIN, se concretó el alta del Impuesto sobre nómina de Monclova.

Se dio entrevista a varios medios de comunicación de radio, prensa y T.V.

Se visitó el Módulo de Sabinas y se obtuvo el Vo. Bo. De la Presidencia Municipal para instala el SITE.

Piedras Negras:

Se tuvo reunión con la Lic. Laura Riojas, Gerente de Desarrollo Social de la empresa Rossini Suspensiones S.A. de C.V, se explicaron los beneficios que ofrece el Instituto a sus trabajadores y las ventajas competitivas que tenemos con relación a otros sistemas de crédito en el mercado, se solicitó la apertura para la instalación de módulos lo cual se gestionará con la alta dirección, se informó sobre nuestra promoción del Buen Fin.

Se tuvo reunión con el presidente de CANACO, Lic. Carlos Mauricio González Rodríguez, se le explicaron los beneficios del crédito FONACOT y la importancia de que todos sus agremiados se encuentren afiliados, se compromete a bajar la información e informarla a sus socios.

Nos Reunimos con varios medios de comunicación de T.V., prensa y radio, de la Ciudad de Piedras Negras, informando sobre nuestra promoción del BUEN FIN, así como la extensión de horarios.

Tuvimos reunión con los líderes de la CTM, presidida por su Secretario General en la localidad Sr. Leocadio Hernández Torrez., se les informó los beneficios del buen fin, así como las bondades y requisitos del crédito institucional, solicitando que ellos replicarán la información con sus agremiados.

Me reuní con la Lic. Araceli Rivera, Gerente de la empresa Operadora Consultora y Administradora del Bravo, para requerir información faltante para concretar su afiliación cómo Centro de Trabajo, se logró liberar a la empresa e iniciar la generación de créditos al día siguiente.

Se acudió a la Oficina de Recaudación para registrarnos en el padrón del Impuesto Sobre nómina, requieren el alta ante el IMSS, en original, se requirió a nuestras áreas centrales.

Ciudad Acuña.

Se acudió a la Presidencia Municipal, no llego a la cita el Lic. Lino Gerardo González Calvillo, se solcito audiencia con el Presidente Municipal, en espera de que nos reprogramen la reunión.

Se tuvo reunión con agremiados de INDEX y CANACINTRA, se les explicaron las bondades del crédito y los beneficios adicionales que se ofrecieron durante el BUEN FIN, estuvo presente el Ing. Cuauhtémoc Hernández Castilla Presidente de INDEX en Ciudad Acuña.

Nos reunimos con los empresarios de CANACO se les explicó el proceso actual del crédito, las bondades y ventajas competitivas, así como los beneficios adicionales durante el BUEN FIN, la anfitriona fue la directora Ing. Carmen Cornelio Vallejo.

Nos reunimos con los delegados sindicales de la CTM, la reunión fue presidida por el Lic. Nequim Hernández García, asesor laboral en la plaza, se les anunció los beneficios adicionales sobre el buen fin, así como la extensión de horarios de servicio hasta el día sábado.

